
L’accord dans le groupe nominal

Masculin – féminin

Un nom est masculin quand on peut mettre un ou le devant : un cadeau, le garage

Un nom est féminin quand on peut mettre une ou la devant : une cave, la piscine

En général, on forme le féminin en ajoutant un e au nom masculin :

un lapin  une lapine

 Certains noms doublent leur consonne finale :

un chat  une chatte

D’autres noms ont une terminaison particulière :

un acteur  une actrice

un danseur  une danseuse

un tigre  une tigresse

un infirmier  une infirmière

un musicien  une musicienne


